

Licitación de tres tramos de obras



J. P. Los regantes de "San Enrique" han desbloqueado su proyecto de modernización del regadío tras tener la certeza de que van a recibir aguas de calidad para sustituir los caudales de sus pozos sobreexplotados y comprobar que el postrasvase Júcar-Vinalopó -que conducirá los recursos desde Villena a los usuarios finales- empieza a ser algo más que una traza sobre el papel.

La margen izquierda de este postrasvase aprovechará muchas de las infraestructuras ya existentes en la zona. El proyecto de la Generalitat supone la construcción de tres tramos que unirán el embalse de San Diego con el sur del término municipal de Villena, el embalse de El Toscar (en Monóvar) con el de La Romana y Aspe con Elche.

En término municipal ilicitano, el postrasvase llegará al actual embalse de "San Enrique" y al futuro de la Cova del Planet que promueve esta misma sociedad de riego en colaboración con el Ayuntamiento.

El portavoz de los regantes, Ángel Urbina, explicó que la Generalitat ya ha sacado en bloque a licitación los tres tramos de la margen izquierda del postrasvase y transmitió su deseo y el de los usuarios del acuífero de la Sierra de Crevillent de que la ejecución de este proyecto discurra de forma paralela a la modernización de "San Enrique". Las obras promovidas por la Administración autonómica todavía no se han adjudicado. Urbina lamentó que en el caso de la margen izquierda del postrasvase esté todavía todo por hacer.